

EKSPOS

Threeo Event Planner Sukses Selenggarakan Ajang Pemilihan Duta Pariwisata NTB 2022

Syafruddin Adi - NTB.EKSPOS.CO.ID

Oct 30, 2022 - 12:13



Para finalis Mister Tourism dan Miss Young Indonesia NTB 2022, (29/10)

Mataram NTB - Puncak ajang pemilihan putra dan putri Pariwisata Daerah NTB telah melahirkan utusan terbaik yang akan mewakili NTB pada tingkat Nasional tahun 2023 mendatang.

Lewat Grang Final Pemilihan Master Tourism dan Miss Young Indonesia Nusa Tenggara Barat tahun 2022 yang dirancang dan dikemas dalam sebuah acara megah yang di racik oleh tangan-tangan terampil Threeo Event Planner Organizer dibawah arahan Rosa Trisnawati atau yang kerap disapa Oca membuat acara Grand final yang di selenggarakan di Prime Park Hotel Mataram tersebut menjadi sangat elegant.

Maka pada malam puncak itulah nama dan perwakilan daerahnya di bacakan berdasarkan keputusan Dewan juri sebagai pemenang Mister Tourism dan Miss Young Indonesia NTB tahun 2022.

I Putu Maheka Wiratama yang merupakan wakil dari Kabupaten Lombok Utara akhirnya terpilih sebagai juara I Mister Tourism yang didampingi oleh Ni Ketut Helen Pratiningsih wakil dari Kota Mataram sebagai juara I Miss Young Indonesia NTB 2022.

Disusul oleh Runner-up 1 dan 2 untuk Mister Tourism masing-masing Abdul Fisal (Dompus), dan Muhamad Faizal Riyaldi (kota Mataram). Sementara Runner-up 1 dan 2 Miss Young yakni Neyla Anisa Ainia Syafa (Kota Mataram), dan Roro Karina Auriela Saraswati (Kota Mataram).



Ketua Dewan Pembina Yayasan Putra Pariwisata Indonesia (YPPI) Anak Agung Gede Fajar Pramesta dalam sambutannya pada malam Grand Final tersebut menyampaikan terimakasih kepada seluruh stakeholder terutama Pemerintah Provinsi NTB yang telah membantu demi terselenggaranya acara ini.

Agung sapaan akrabnya menceritakan bahwa semenjak YPPI berdiri, dan pada tahun 2016 telah mendapat dukungan resmi dari Kementerian Pariwisata untuk penyelenggaraan Event seperti ini dalam rangka meningkatkan Pariwisata Indonesia.

Dalam promosi Pariwisata, Penting event serupa ini untuk meningkatkan SDM pelaku pariwisata yang memadai, karena melalui kegiatan semacam ini dapat mendukung proses dalam mempromosi Pariwisata kita.

Ia pun menceritakan bahwa putra pariwisata Indonesia sejak mulai diadakan dan dalam perjalanannya telah berhasil dengan konsisten menjadi perwakilan Indonesia di ajang internasional.

"Dari tahun 2017 - 2021 kemaren Putra Pariwisata Indonesia telah berhasil mengharumkan nama Indonesia dengan memenangkan beberapa kontes di ajang internasional,"bebernya.

Maka dengan konsisten YPPI sebagai wadah generasi muda untuk turut berkontribusi membangun Pariwisata dari tingkat daerah sampai ke tingkat internasional.

"Terimakasih atas suport semuanya, siapapun yang terpilih harus dapat bekerjasama dengan pemerintah daerah masing-masing guna mengangkat pariwisata. Semoga akan menjadi pemenang sebagai perwakilan NTB pada ajang Putra/Putri Pariwisata tingkat Nasional tahun depan,"tutupnya.

Sementara itu Penanggung jawab Threeo Event Planner Organizer Rosa Trisnawati, merasa sangat bangga kegiatan ini bisa terselenggara dengan baik dan berhasil melahirkan Duta-duta terbaik Pariwisata NTB.

"Terimakasih kasih kepada semuanya yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu atas kepercayaan kepada Threeo Event Planner Organizer selaku yang ditunjuk sebagai penyelenggara kegiatan yang tentunya kedepan akan mengharumkan NTB,"pungkasnya singkat.

Hadir Pada acara Grand Final Mister Tourism dan Miss Young Indonesia NTB 2022 diantaranya, Ketua Komisi II DPRD NTB, Ketua Dikranasda NTB, Ketua Pembina YPPI, Ketua BPPD NTB, Ketua IWAPI NTB, ketua STP Mataram, para Dewan juri, serta Finalis Putra/Putri Pariwisata NTB.(Adb)